

総務産業 常任委員会

10月5日・6日
町内所管
事務調査
結果報告

体育施設（野球場）運営管理 状況について

昨年度から本年度にかけて野球場内野部分の路盤を改良するため、町野球連盟、指定管理者、教育委員会が連携して不陸ならしや土の搬入を行った。

所見

と共同して保管場所を整備するもの。面積は5,000m²となつており、このうち、森林管理署が使用する面積は5,000m²未満となつていて、敷地中央に搬入用道路を設置し、その両側に原木を高さ4m程度にはい積みする。敷地の周囲を高さ1・5mの木柵で囲う。

所見

周辺住民への説明を終えて一定の理解を得ていると思われるが、利用に際しては騒音等の被害が発生しないよう、作業等の時間などに配慮していただきたい

林業総合センターの状況について

現在の利用実績では球場改修に多額の町費を投じることは困難であるが、町野球連盟などの協力を得て最小の町費で整備する地道な取り組みを評価したい。

新型コロナウイルス感染症の影響を受けて滞留する原木を保管するため、森林管理署

原木保管土場について

所見

応急処置をしているが、具体的な対策方針が策定されていない。屋根の崩落など大きな事故が起こる前に、一刻も早く森林組合と協議して対策方針を策定すべきである。

財政状況

国勢調査の人口が2021年の交付税に反映される。2021年の交付税予算額では4,000億円程度増額され、全国的には増える見込みがある。人口減少と経済状況により変動する。今後の大きな改修では、上下水道の更新が大きい。大規模投資案件の予定はないが町長判断として町民や議会にお諮りする。行革では、直営が多く施設老朽が進んでいるなど状況を鑑み進める。

総合所見

議会や委員会等で指摘した事項や意見等は速やかに検討すべきである。

※調査の一部を抜粋して掲載しています。

編集後記

編

集

後

記

あけましておめでとうございます。

昨年は、コロナ禍により怒涛のように過ぎた一年でした。今年はオリンピックが開催されるのでしょうか。この議会だよりをみんなさんが手に取る頃は、中国やアメリカの火星探査が、話題になつているかも知れません。もちろんアメリカの大統領も決まっているでしょう。対中制裁を緩和して、早く経済を回してほしいものです。

去年は友人、家族、仕事先とも会う機会が減りました。初めてZOOMの会議も経験しましたが、改めて人と人が直接会って、対話をすることの大切さも学びました。技術の進歩も大切ですが本当に大切なものを見失わないようにしていきたいと思います。

皆さまにとって実り多き一年となりますよに。

(中田)



議会広聴広報特別委員会
(議会だより編集委員会)

委員長
副委員長
委員

なか 中 田 ごう の すけ
お 小 原 豪之助
あ び 原 よし 仁
我孫子 洋 昌